

ACTUALIDAD

ECONOMÍA COLOMBIA POLÍTICA MUNDO VENEZUELA HISTÓRICOS

Economía - Lunes, 14 Octubre 2019 - 3:49am

Se acaba el combustible con precio de frontera

La demanda de hidrocarburos nacionales supera a la oferta. El consumo creció 14%.



En los municipios que componen las provincias de Ocaña y Pamplona se está presentando poco combustible y largas filas en las estaciones de servicio. Esta dinámica se estaría dando los últimos de cada mes por falta de cupo.

Temas - Escasez de combustible Escasez de gasolina Adignación de combustible

El aumento del consumo de combustible legal en todo el departamento está generando una demanda que supera a la oferta y en los municipios que componen las provincias de Ocaña y Pamplona la situación empieza a generar largas filas.

Según el Ministerio de Minas y Energía, el consumo de combustibles en Norte de Santander en septiembre fue de 9,8 millones de galones. Mientras que en el mismo mes del año pasado el consumo fue de 8,5 millones de galones.

Esto quiere decir que el consumo para septiembre se incrementó en 1,2 millones de galones, equivalente a un 14% más de combustible vendido.

Dueños de estaciones de servicio de Ocaña dijeron que esperan desde marzo la aplicación del decreto que establece un incremento en la asignación de cupo para el departamento.

A finales de cada mes, en las estaciones de servicio de los municipios de la provincia de Ocaña se observan largas filas de personas que no consiguen gasolina.

Mientras que en Pamplona el cupo preferencial es de 450.000 galones.

Rubén Cañas, presidente de la Cámara de Comercio de Pamplona, afirmó que el cupo asignado es insuficiente para atender la demanda del parque automotor de los municipios de la provincia y de los vehículos que vienen del interior del país, la Costa Atlántica y los Llanos Orientales. Por eso, le solicitaron al Gobierno que doblen el cupo para Pamplona porque para atender la demanda necesitan 900.000 galones al mes.

Mario Arévalo, gerente de Coomulpiport, dijo que es probable que esta semana se acabe el combustible con precio preferencial (\$7.400 la gasolina y \$6.577 el ACPM) en Ocaña, Ábrego, Pamplona, Tibú, El Zulia y San Cayetano.

La consecuencia sería que en las estaciones de estos municipios se venderán los combustibles a precio nacional, el promedio está en \$9.300 el galón de gasolina y \$8.879 el de ACPM.

Esta dinámica iría hasta fin de mes cuando el Ministerio envía el cupo de combustible.

6 La Opinión @laopinioncucuta Medio de Comunicación de los departamentos del norte de Santander.

30 años alquilando plantas eléctricas, con alta niveles de confiabilidad

Suscríbete y recibe las últimas noticias de La Opinión

Nombre completo: Escribe su correo electrónico: **Suscribirse**

Acepto los términos y condiciones y he leído la política de tratamiento de los datos personales



COMENTARIOS

Twins Separated At Birth; 10 Years Later Something Unreal Happens On Live TV DailyCheasers

Bebé elefante abandonado, decidio pasar sus últimos días junto a esta criatura DesarrolloD

¿Encontrar pareja en este sitio de Colombia es fácil. ¿Te animas a salir Colombia? Solteros con Nivel Colombia

Programa Latinoamericano para la salud de la próstata. Salud de la Próstata by Swiss Nature Labs

Vacation Rentals in Paris: The new way to travel HomeToGo

Inglés sin aprender gramática. ¡El cerebro absorbe como una esponja! Fast Phrases

3 Comments Diario La Opinión Login

Recommend Tweet Share Sort by Newest

Join the discussion...

LOG IN WITH OR SIGN UP WITH DISQUS

WANCHO - 21 hours ago
OTRA VEZ CON ESE CUENTO. Lo que pretenden es aprovechar las circunstancias que se presentan por el alto precio de la gasolina de contrabando. Por qué mejor no han considerado en importar gasolina desde Venezuela mientras está el presidente ficticio que tenemos los colombianos, en disputa con el Maduro. Ahora que ya saben cuántos vehículos de placas extranjera circulan por la frontera se les iluminó el cerebro y quieren hacer su agosto. Si el precio de la gasolina resulta mayor que la de contrabando esto provocaría nuevamente el incremento del paso de esta gasolina hacia el país.

Richer - a day ago
Ahora la línea de los corruptos empiezan con su vicio, mal que parece no tener cura

JOSE ANTONIO - a day ago
ESTE ESTO MUY RARO II DONDE ESTAN LOS ENTES DE CONTROL ??? QUE BUEN NEGOCIO ... EL COMBUSTIBLE SE QUEDA EN BUCARAMANGA ... COMO CONTROLAN LOS MANEJOS DE LOS CUPOS Y SI EXISTEN LAS ESTACIONES ????

ALSO ON DIARIO LA OPINIÓN

Concejo de Cúcuta no ha aprobado impuesto a la seguridad 1 comment - 4 hours ago
TOCHE — LEONARDO JACOME ayudo a saquear los dineros de la UFPS cuando fue presidente del concejos superior

Aparece muerta cantante de K-Pop en Corea del Sur 1 comment - 15 hours ago
Rafael — Descansa en paz Sulli, siempre recordaré tu dulce voz

Abolución y condenas en desfalco a Ecopetrol 1 comment - 2 días ago
Jesus Bueno — La justicia se dejó permear de la corrupción. Cualquiera persona es juez de la república porque

La 'Poke-Familia' cucuteña 5 comments - a day ago
Beca Gonzalez — Gente amargada enseno a nadie le hace daño lo que hace la señora es un entretenimiento saludable

NOTAS

PAMPLONA El papa Francisco nombró nuevo arzobispo de Pamplona

VENEZUELA Maduro aumenta el salario mínimo en 361%

JUDICIAL Minera Drummond rechaza atentado contra sindicalista en Ocaña

JUDICIAL Niño jugaba con un perro cuando piso una mina, en San Calixto

CÚCUTA Papás denuncian exagerados cobros del transporte escolar

CÚCUTA Cinco barrios de Cúcuta ahora serán más sombríos



REGIÓN
Desalojo en lote invadido de Los Patios dejó una mujer herida
El alcalde Diego González denunció que detrás de estas familias hay invasores de oficio.

JUDICIAL
Minera Drummond rechaza atentado contra sindicalista en Ocaña
El trabajador Ricardo Rojas fue atacado a disparos cuando se movilizaba a Los Arrayanes.



JUDICIAL
Niño jugaba con un perro cuando piso una mina, en San Calixto
Es el segundo caso de menores heridos por minas antipersona en municipios del este municipio.

CÚCUTA
Papás denuncian exagerados cobros del transporte escolar
Las semanas en las que no hay clases también deben pagar por el servicio.

CÚCUTA
Apartamentos desde 116 millones
Con piscina y parqueadero
Todo lo necesario para vivir en clima caliente, cerca de todo sin tráfico.
elfaropartamentos.com

ABRIR

CÚCUTA
Cinco barrios de Cúcuta ahora serán más sombríos
Plantaron 400 árboles de urugo, guayacán y caigaste en Aeropuerto, Caño Limón, Simón Bolívar, La Paz y El Progreso.

DEPORTES
Cinco medallas para Norte en Válide Nacional de Patinaje
La competencia, organizada por la Federación Colombiana de Patinaje, se cumplió en Valledupar.

FLORIDAY Vestidos Veraneros

37% 41% 42% 46% 35%

SUSCRIBASE A LA OPINIÓN Y DISFRUTE DE LOS BENEFICIOS

ITAL COMBOS italia
Compra Ahora
Ahorra desde \$493.700

CÚCUTA
Concejo de Cúcuta no ha aprobado impuesto a la seguridad
"No es cierto", enfatizó el presidente del ente, Leonardo Jácome, para aclarar lo que dicen en redes sociales.

CÚCUTA
30.000 embargos de la Alcaldía de Cúcuta serían ilegales
Uno de los vendedores ambulante, a quien le embargaron su cuenta de ahorro por una deuda de \$800 mil.

JUDICIAL
Herido escolta de la UNP en medio de robo
Dos hombres armados abordaron en una vía del barrio Santa Ana, en Cúcuta, a Jhon Jairo Parra.

POLÍTICA
Soldados y desmovilizados de las Farc juegan fútbol en tiempos de paz
El partido se organizó en Caño Indio, Tibú, en el marco del Festival por la Vida Campesina y el Territorio.



TE RECOMENDAMOS Enlaces Personalizados por Tebovia

El traductor instantáneo es un éxito rotundo en... Instant Voice Translator

Vuelos a precios bajo desde Colombia TripAdvisor

Ella era hermosa, no vas a creer cómo se ve hoy Refinance Gold

¡Una estudiante descubre la manera más rápida de... Flizzy Slim

Una madre adoptó a dos niños, meses después se enteró... HashtagChatter

Estudiar inglés en Canadá podría ser más barato de lo q... Estudiar Inglés | Enlaces publicitarios

ULTIMAS NOTICIAS

JUDICIAL Herido escolta de la UNP en medio de robo
Dos hombres armados abordaron en una vía del barrio Santa Ana, en Cúcuta, a Jhon Jairo Parra.

POLÍTICA Soldados y desmovilizados de las Farc juegan fútbol en tiempos de paz
El partido se organizó en Caño Indio, Tibú, en el marco del Festival por la Vida Campesina y el Territorio.

JUDICIAL Giro de 180 grados en juicio por presunto secuestro
El detenido, al parecer, fue acusado falsamente por su esposa cuando el problema era por la custodia de su hija.

MULTIMEDIA

REGIÓN Desalojo en lote invadido de Los Patios dejó una mujer herida

VIRAL Indignación por video con parodia de Trump matando a periodistas

CULTURA Galería callejera en paredes de Cúcuta

FRONTERA Migrantes sin techo

PRODUCTOS LA OPINIÓN

Delibere Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales. **Ver más >**

EMPLAR Nuestros suscriptores cuentan con su propio espacio con privilegios y beneficios. Aquí puedes hacer parte de este selecto club. **Ver más >**

6 Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias. **Ver más >**

ESPECIALES La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos. **Ver más >**

CLASIFICADO En este espacio promociona encontrar lo que se adapte a tus necesidades. **Ver más >**